

Parti communiste français

## Oui ! Fier-e-s et Révolutionnaires !

Le PCF est partie prenante de ce combat comme en témoignent les propositions de loi de Marie-George Buffet contre les discriminations LGBT, en 2004, et pour l'accès au mariage des personnes de même sexe, en 2005.

Le PCF se prononce également pour les droits à l'adoption et à la parentalité sans disctinction de sexe ou de genre. Il est aussi favorable à la procréation médicalement assistée pour les couples de femmes.

Il exige de l'Etat qu'il prenne ses responsabilités en matière de prévention et d'éducation, que ce soit à l'école ou dans le monde du travail. L'Etat doit enfin s'engager dans la reconnaissance de l'identité de genre (dépsychiatrisation du parcours transsexuel et simplifications des démarches administratives).

Alors que les discriminations envers les personnes LGBT sont institutionnalisées dans plus de quatre-vingt pays, le PCF exige que la France pèse de tout son poids contre ces atteintes inadmissibles aux Droits Humains, La lutte contre toutes les discriminations doit devenir une Grande Cause Nationale, avec les moyens humains et financiers nécessaires, sur tout le territoire national. La lutte contre l'intolérance et le repli sur soi participe à faire reculer l'extrême droite, l'obscurantisme et les communautarismes. C'est la garantie d'une démocratie qui avance vers l'émancipation humaine.

Le PCF porte et portera tous ces combats, aujourd'hui, dans les bataille électorales et au-délà.

Nous sommes fier-e-s de lutter avec vous contre l'intolérance, la haine et pour l'égalité!

contact : lgbt@pcf.fr

## Liberté, Egalité, Aimer!

La lutte contre toutes les discriminations est au cœur du combat communiste :

Vivre librement son orientation sexuelle et son identité de genre doit être naturel, tout simplement.

Etre traité-e à égalité par la République, en matière de respect des droits, de projet familial, de santé est une exigence qui a valeur universelle.

Pouvoir s'aimer à la vue de tous, sans peur, sans honte, sans mensonge, est un droit fondamental de chaque être humain.